

しゃくなげ



DENSOKU
No. 504号

発行日 2022年4月15日
発行 株式会社でんそく

2022年度 入社式



2022年4月1日(金)、令和4年度(株)でんそく入社式及び社員表彰が行われました。今年度は3名の新入社員を迎え、自己紹介の後、先輩社員を代表して製造部の長谷二ナさんが「でんそくには私たちが共有する考え方のベース、でんそくフィロソフィ18ヶ条があります。何度も読み返してみたいです。入社したての頃は焦ることもあるかもしれませんが、努力を積み重ねることで結果はついてくるものです。頑張ってください。」と激励の言葉を述べると、続いて新入社員を代表して有沢海斗さんから「まだ学校を卒業したばかりの未熟な私たちではありますが、立派な社会人となれるよう夢を持って精一杯頑張ります。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。」と決意表明がありました。続いて優秀社員表彰、永年勤続表彰、改善提案表彰があり、最後に社長からの訓示がありました。「昨日、営業からの令和3年度最後の売上げが確定し、売上を締めさせていただきます。ありがとうございました。今年度は新卒の方が3名入社されました。今日の喜びと今まで育てていただいた感謝の言葉をご両親に述べていただければ有難いです。会社生活で何が大切か、頂いた仕事を好きになる事、仕事を通して会社を好きになる事が大切です。入社された方々には毎回3つの事を願っています。

1つ目は挨拶、2つ目は素直さ、3つ目は国家資格の取得です。3つの事をしっかりやって一日も早くでんそくの顔になっていただきたいと思います。

表彰を受けられた方、おめでとうございます。優秀社員表彰の方はさらに磨きをかけて上を目指していただきたいです。永年勤続表彰の方、皆さんのおかげで、でんそくが成り立っています。本当に感謝をお伝えしたいと思います。改善提案表彰について、改善提案の少ない会社は伸びません。ぜひ改善提案をお願いします。昨年1年間を振り返りますと、スタートから売上げが伸び悩んでいました。今年はスタートダッシュから良いものにしていければと思います。今年度、県内の仕事は減ると思います。工事部の方には県外に全員出て頂けるようにお願いしています。良い話もありました。内山副センター長の仕事で海外のラオスでの配管洗浄の仕事を受注しました。今日から新年度です。今までのケーブル布設の仕事では太めのケーブルは外注になってしまっています。ケーブル布設の仕事を自分たちでできるようにしないとイケないと思います。それから端末処理です。出来る人をどんどん増やして頂きたいと思います。製造部では設備投資をしたいと思っております。それを生かして生産効率を上げて頂きたいです。今年の上期には水力発電所の通信インフラを受注したいと思っています。ぜひ今年度は新製品で弾みをつけてスタートして、よい年にしたいと思っておりますのでよろしくをお願いします。」

社員表彰は次の通りです。

◎ 優秀社員表彰

工事部 芝田 一也
工事部 小西 肇
システム開発部 中谷 厚志
製造部 南山 優
製造部 高橋 重一郎

◎ 永年勤続表彰

<40年> 工事部 谷井 明夫 製造部 永山 一夫
<35年> 工事部 山田 潔 工事部 後藤 忠浩
工事部 松木 修 工事部 小西 肇
製造部 野尻 博司 製造部 野村 利博
製造部 松島 智
<30年> 工事部 浅井 正二 工事部 大村 肇
工事部 佐々木 満 工事部 松永 学
工事部 黒瀬 信行 製造部 東 幸一

<30年> 製造部 大森 征代 製造部 市村 友季子
<25年> 工事部 定塚 剛 工事部 朝野 寛之
システム開発部 大江 正明
システム開発部 中谷 厚志
製造部 今井 雅弘

<15年> 工事部 北川 泰士 製造部 藤井 翔悟
<10年> 工事部 飯田 貴大
<嘱託10年> 製造部 長谷川 美智代
<パート15年> 製造部 水林 はる美

◎ 改善提案表彰

<優秀提案賞> 工事部 谷井 明夫 工事部 寺 良雄
営業部 牛島 亮一
<最多提案賞> 総務部 明地 和子

優良現場責任者表彰

工事部 専任課長 小西 肇

令和4年3月30日、北陸送配電株式会社 石川支社 金沢電力部長 山下 益功様、課長 岩本 直樹様より「穴水変電所 母線改修のうち配電盤工事」に対して感謝状をいただきました。

令和元年8月から令和4年2月の期間で遮断器のGIS化及び監視制御盤のデジタル化工事を行いました。今振り返れば、初めての長期工事でしたが、無事故、無災害に終わる事ができたのは、この物件に携わっていただいた人達のおかげだと思っています。ありがとうございました。

この工事の経験を活かし、次の工事に取り組みたいと思います。



～編集後記～

先日図書館に行くと、隣にある小学校の桜が目に入りました。市街地にある松川には今年も行けずだったので、たまたま行った図書館のついでに満開の桜が見れてちょっと得した気分です♪ 皆さんはお花見できましたか？ (Y.M)

